

## Bettwäsche wird nachhaltig



Über die zertifizierte Bettwäsche freuen sich (v.l.) Moritz Wildschütz von der Wäscherei Sicking, Christian Wurm von Dibella sowie Anja und Kay Fenneberg vom Kaiserhof. Foto: Christoph Hünting/Deutz Produkt

**MÜNSTER.** Das münsterische Hotel Kaiserhof handelt laut eigener Pressemitteilung in jeder Hinsicht nachhaltig. Ein nicht auf den ersten Blick sichtbarer Aspekt des konsequenten Veränderungsprozesses: Die Bettwäsche wird jetzt auf nachhaltige Textilien umgestellt, die mit dem staatlichen Siegel Grüner Knopf zertifiziert sind. Der Kaiserhof ist somit nach eigenen Angaben das erste Hotel in Münster, das diesen nachhaltigen Weg bei der Wäscheausstattung geht. „Nachhaltigkeit ist bei uns ein fortlaufender Prozess“, so Anja Fenneberg, die gemeinsam mit ihrem Mann Kay das Traditionshaus führt. „Auch wenn viele Hotels schon

Energie und Verschleiß einsparen, indem der Gast wählen kann, ob die Wäsche mehrfach genutzt werden soll – um die Herkunft der Textilien machen sich viele noch keine Gedanken“, ergänzt Moritz Wildschütz, Geschäftsführer der Wäscherei Sicking aus Münster, die das Hotel Kaiserhof in mit Miettextilien ausstattet. Der Hersteller für die Wäsche des Hotels Kaiserhof, die Firma Dibella aus dem westlichen Münsterland, war laut Mitteilung das erste Unternehmen im Bereich der textilen Mietwäsche, das für die Einhaltung der Prüfkriterien mit dem staatlichen Siegel Grüner Knopf ausgezeichnet wurde.

Redaktion Münster-Wirtschaft:  
Karin Höller ☎ 0251/690-917 221  
Fax: 0251/690-807 239  
E-Mail: [redaktion.ms@wn.de](mailto:redaktion.ms@wn.de)